

『熊谷の子どもたちは、これができます!』

**4つの裏技** アクセル

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ④友だちをたくさんつくる。

**3減運動** プレーキ

- ①テレビの時間を減らします。
- ②ゲームの時間を減らします。
- ③スマートフォン・携帯電話やパソコンに触れる時間を減らします。

# 別府小だより

No. 6

平成29年9月27日

学校教育目標

高い目標と自律、共生の心を持った児童の育成  
進んで学習する子 他人を思いやる子 体力・活力のある子



## 地域・家庭の支え

～別府小運動会の成果と課題～

熊谷市立別府小学校長 堀越 尊夫

9月24日(日)、秋晴れの空の下で第71回別府小学校運動会が開催されました。前日が秋分の日で1日空いて少し心配もありましたが、準備が整い子供たちが全力で競技、演技に取り組み、素晴らしい運動会になりました。開会式で「カッコいい姿を見せてください。」と子供たちに話しましたが、みんな全力で最後まで走りきり、しっかり手足を伸ばしてダイナミックに踊り、声を振り絞って応援してくれました。強い日差しの中で、本当によく頑張ってくれたと思います。

花をまえる枝  
枝をまえる幹  
幹をまえる根  
根はみえねんだなあ  
みつを

ところで、相田みつをさんの詩に左記のものがあります。ご存知の方も多いいことと思います。今回の子供たちの成果は、未完ではありますが「花」に例えられるかも知れません。学力向上、授業時間数の確保で昔のようにあまり練習時間は取れませんでした。それでも一応見ていただけるだけの演技ができるのは、普段から学習や生活の規律、協力して取り組む姿勢、学年に応じた体力といった「枝」や「幹」がしっかり育っているからだと思えます。そしてその土台には、別府地区全体や各ご家庭の支えが「根」としてしっかり

張られているからであると改めて実感いたしました。当日も地元の松本議員様、閑野議員様、坂田自治会連合会長様、高橋公民館長様をはじめ多くのご来賓の方々にご覧いただきました。また、準備から片づけまで精力的に動いてくださったPTAやおやじの会の皆様、交通安全協会の方々のお陰で子供たちは競技や演技に集中することができました。本当にありがとうございます。

特に子供たちの頑張りの元となっていたのがご家族の声援であり、おいしいお弁当だったと思います。地域やご家族の絆を深めていただくために、本校では教室ではなく地区ごとにご家族で昼食を摂っていただいています。どの学校もテントやパラソルは禁止となっているようですが、広い校庭に恵まれた本校は家族でゆったりと過ごすことができます。早起きして愛情込めて作ってくださったお弁当を頬張りながら、楽しい家族団らんのひと時を過ごされたのではないのでしょうか。

ただ、そのために前日から場所取りが行われ、不公平になってしまい申し訳なく思っております。たまたま土曜日が祝日と重なってしまったことでもあります。来年度は対策を立てたいと思います。

運動会を通して、子供たちは全力を出してやることの大切さや仲間と協力して創り上げる喜び、周りの人たちに感謝することなど、多くのことを学んでくれたように思います。この運動会の成功を子供たち一人一人の自信と力に繋げ、今年度の後半に生かしてくれることを願っています。

## 秋の交通安全運動

### 交通事故防止のための5つの言葉

「**も**しかして **と**まる **み**る **ま**つ **た**しかめる」で事故防止

### 自転車に乗るときの基本ルール

- ・道路の左側を通行する。
- ・夜間はライトを点灯する。
- ・信号を必ず守る。
- ・交差点では一時停止し安全確認する。
- ・二人乗りはしない。
- ・2台以上並んで走らない。
- ・子どもはヘルメットを着用する。



学校では、埼玉県で交通事故防止のために示している5つの言葉と「自転車に乗るときの基本ルール」をもとに子どもたちが交通ルールやマナーを身につける指導を進めています。ご家庭でもお子さんと道路を歩いているときや自転車に乗っているときにどのようなことに注意をしたらよいか話をするのもよいと思います。

本校では、自転車乗車時には、ヘルメットの着用をお願いしています。是非ご家庭でのご協力をお願いします。